

Santé Canada

Le gouvernement du Canada collabore à l'appui d'activités en matière de santé en tant que partenaire de l'Organisation panaméricaine de la santé. Les représentants techniques de l'OPS au Canada et la Société canadienne pour la santé internationale, une organisation nationale non gouvernementale dirigée par ses membres qui a pour mandat de faire connaître l'OPS au Canada et de promouvoir et de faciliter les possibilités de collaboration des Canadiens aux questions de santé et de développement dans les Amériques.

En ce qui a trait à la promotion de la collaboration bilatérale, des experts de Santé Canada se sont rendus en Argentine en mars 1999 pour expliquer comment le système de santé canadien est financé et administré. L'existence d'un régime d'assurance-santé équitable et universel au Canada a été le principal thème de discussion. Le partage des responsabilités entre les gouvernements fédéral et provinciaux ou territoriaux et les améliorations aux services de santé qu'apportent les technologies dans ce domaine ont aussi été examinés. Une délégation de ministres provinciaux argentins de la Santé est venue au Canada en mai 2000 afin d'étudier les mécanismes de décentralisation et les rôles et responsabilités des divers niveaux de gouvernement au Canada dans le financement et la prestation des services de santé.

Une délégation canadienne composée de représentants de Santé Canada, de centres provinciaux d'excellence pour la santé des femmes et d'un centre collaborateur (SIC) de l'Organisation mondiale de la santé et de l'Organisation panaméricaine de la santé, a passé une semaine au Costa Rica au printemps 2000, dans le but de fournir de l'information sur les politiques canadiennes de santé des femmes. Cette visite débouche sur un projet de deux ans dont l'exécution est prévue pour 2001-2002. Dans le cadre de ce projet, des experts canadiens conseillent le gouvernement et l'orientent sur l'élaboration de politiques relatives à la santé des femmes.

Le gouvernement du Canada fournit un savoir-faire technique au gouvernement de St. Lucie aux fins de l'établissement de programmes de lutte contre la violence à l'égard des femmes et de la mise en place de centres d'hébergement pour les femmes victimes de violence.

Avec le Mexique, Santé Canada a amorcé des échanges entre experts sur les questions liées à la prestation de soins de santé à une population vieillissante. Deux échanges ont eu lieu, et un plan d'action a été élaboré sur les dossiers suivants : établissements de soins prolongés, maladies dues au vieillissement et programmes de promotion du vieillissement en bonne santé ou de la santé.

Mettre au point des mécanismes pour évaluer la pertinence, le coût et l'efficacité des technologies appliquées à ces problèmes de santé et autres questions sanitaires prioritaires.

Santé Canada

À la neuvième Conférence des épouses des chefs d'État et de gouvernement des Amériques qui s'est tenue à Ottawa (Canada) à l'automne 1999, Santé Canada a présenté un exposé sur l'utilisation des technologies de télémédecine et produit un vidéo en anglais, en espagnol et en